

Et Séralim répondit :

— Il y a en cet endroit, que les hommes appellent Purgatoire et qui est, en effet, le portique douloureux du ciel, des âmes qui vous adorent tout en subissant le juste châtement de leurs fautes ; permettez-moi de les visiter quelquefois et d'adoucir leur douleur par les hymnes, qui vous sont consacrés.

— Ta prière est exaucée, dit l'Eternel. Va ! qu'il soit fait selon ton désir.

L'ange, déployant ses ailes, s'envola vers ces plaines, séjour des tristesses, et, passant les portes de cristal, fit vibrer les cordes de sa lyre. Alors, comme par enchantement, les démons cessèrent de tourmenter et les victimes de gémir. Seule, une voix de femme, plaintive, inconsciente des douces harmonies du chanteur céleste, continuait à jeter dans l'air sa note stridente :

— O ! Adenheim ! Adenheim ! ne pleure pas sur ceux qui ne sont plus !

Séralim fut touché de ces plaintes. Il s'approcha du lieu d'où venait la voix et vit l'esprit d'une belle jeune fille, enchaîné à un rocher, tandis qu'à ses pieds les démons s'étendaient paresseusement.

Séralim dit aux démons :